

# Lechhauser Erklärung

Schluss mit Hass und Hetze

In Deutschland leben Millionen Menschen mit Migrationsgeschichte. Es sind unsere Nachbarn, Freund\*innen und Kolleg\*innen, mit denen wir gerne zusammen sind. Sie haben unser Leben mit neuem Essen, Musik, Tänzern, Kunst, Sprache und Sportarten bereichert. Sehr viele von ihnen arbeiten in Kliniken, in der Pflege, als Handwerker, in der Gastronomie oder anderswo, wo dringend Mitarbeitende gesucht werden.

Trotzdem finden die AFD und ihre Anhänger, dass diese Menschen aus Deutschland weggehen sollten, sie hetzen und hassen, wann immer und wo immer es geht.

Uns reicht es jetzt: Wir sind es leid, dass unsere ausländischen Mitbürger\*innen immerzu einem Generalverdacht ausgesetzt sind, dass sie Fake - Abschiebetickets in ihren Briefkästen finden, verunsichert werden und massiven Anfeindungen ausgesetzt sind. So gefährden wir unser friedliches Zusammenleben, unsere Menschlichkeit, unsere Würde und schließlich auch unsere Wirtschaft. Denn ohne Migrant\*innen würde unser komplettes gesellschaftliches und wirtschaftliches System zusammenbrechen.

## Hass und Hetze nehmen wir nicht mehr hin!

**Mit meiner Unterschrift unterstütze ich diese Erklärung:**

---

Name, Vorname, Unterschrift

Bitte senden Sie Ihre unterschriebene Erklärung an:

Hans Blöchl, Rubensstr. 1 1/2, 86169 Augsburg